

<交流内容>

① 事前交流

バディーマッチング、交流準備(プレゼン作成、ディスカッション、メール交換など)

② 交流当日

- ・プレゼンテーション(それぞれの国の文化・学校について)
- ・グループディスカッション
- ・オンライン集合写真
- ・生徒代表挨拶など



当日の動画の様子はこちらです！



<https://youtu.be/XPBhLeGw6Ds>

### ③ 事後交流

英文手紙、SNS での交流



過去の交換留学プログラムの様子はこちらです！

(関西大学高等部は同校高中部と協定を結んでおり、交換留学を行っています。)

・2019 年度 7 月 受け入れの様子

中等部

<https://www.kansai-u.ac.jp/junior/2019/07/post-522.html>

高等部

<https://www.kansai-u.ac.jp/senior/2019/07/post-472.html>

・2019 年度 3 月 訪問の様子

中等部

<https://www.kansai-u.ac.jp/junior/2019/03/post-499.html>

高等部

<https://www.kansai-u.ac.jp/senior/2019/03/post-442.html>

### <生徒の感想>

・オンライン交流会を通して、いつもの普通の授業とは違う英語ができるようになったと思います。交流会の前は、日本語が通じない相手と話すので、文法も大事だけど、考え過ぎて黙らないように喋ろうと考えていました。でもそれは簡単そうだけど実際にはとても難しかったです。次にこのような交流会があった時、もっとたくさん話せるように練習しようと思います。

・英語の先生とは英語で会話したことはあったけれど外国の友達と会話をしたことがなかったのでオンライン交流会を通じて外国の友達と会話ができてとても楽しかったです。これからもバディーとの交流を続けていきたいです。

・私は中学1年生の時、オーストラリアのトゥーンバ市と zoom をした経験が既にありました。しかし、その時は人数が多かったこともあり、ほとんど話すことができませんでした。今回、このオンライン交流会に参加したのは、そんな去年の自分よりステップアップしたいと感じたからです。そして、本番。英語が得意なこともあり、自分が話したいことを普通の雑談のように、スラスラ喋ることができました。最初に話を切り出すこともでき、沈黙ができないように次々と話題を出せました。とても楽しく、あっという間でした。このオンライン交流会を通じて、確実にステップアップができたと思います。そして、なによりバディーと仲良くなれました！いつかバディーと実際に会えたらいいなと思います。

・コミュニケーションを取るには、言語力も大事だが相手とコミュニケーションを取ろうという気持ちが大事なんだなということを感じました。でも相手に伝えたいことがうまく伝わらなかつたりしたので、もっと英語や他の言語を頑張って勉強したいです。

・日本は国際化に向けて動いているが、この国際化に適応していくことが大事だと思った。初めて外国の方と話すことができたので、良い機会になったと思った。今回の交流会を通して、留学を視野に入れる事も考えるようになったと思う。

最後に、昨年 11 月の『シンガポール HCI × 筑波大学附属高校 × 関西大学高等部 オンライン交流会』に興味のある方はこちらです！

<https://www.kansai-u.ac.jp/senior/2020/12/---students-discuss-covid-19.html>